



19^e convention Beatles Québec dans la Capitale



UNE CONVENTION SOUS LE SOLEIL

Par **Émilie Turmel**

Le 2 juin dernier, sous un soleil radieux, s'est déroulée la 19^e convention Beatles à Québec. L'événement a eu lieu en après-midi à la brasserie artisanale *La Korrigane*, dans le quartier St-Roch.

Le tout a débuté par un mini marché aux puces où deux marchands proposaient différents articles Beatles (livres, disques, décorations, etc.). Nous avons aussi eu droit à un volet musical par le chansonnier François Fontaine à la guitare et au chant. C'est la deuxième fois que François vient jouer de la musique pour un rassemblement de Beatles Québec et c'est toujours un plaisir de l'écouter, et même de l'accompagner. Il réussit très bien ses interprétations de chansons, majoritairement pigées dans le répertoire Beatles ou McCartney, et plusieurs personnes présentes se sont fait une joie de chanter avec lui (dont moi, je l'avoue). Merci à l'organisation d'intégrer une partie *sing-along* à la convention, surtout que c'est principalement la musique Beatles qui nous rassemble.

de radio qui lui avait permis de gagner ces fameux laissez-passer.

Il ne faut pas oublier les traditionnels tirages qui se sont déroulés à deux moments dans la journée. Une quinzaine de prix ont été tirés, au grand bon-heur des fans. Un grand merci à *Universal Music Canada*, la boutique *TPM* et la *Sarma* pour leur grande générosité et leur support envers Beatles Québec depuis plusieurs années. Beatles Québec tient aussi à remercier cordialement la brasserie artisanale *La*



François Fontaine



Jean Beuchesne et Alain Lacasse

Aux alentours de 14h, Jean Beuchesne, un ancien directeur de la programmation au Festival d'été de Québec, est venu s'entretenir avec Alain Lacasse de son expérience concernant la planification et la préparation de la venue de Paul McCartney sur les Plaines d'Abraham en 2008. L'entretien a certainement duré 1h, car Monsieur Beuchesne avait beaucoup de choses à nous raconter ! Une quarantaine de personnes ont écouté

attentivement ces propos fort intéressants et plusieurs ont profité de la période de questions pour assouvir leur curiosité. Cette conférence fut le tremplin idéal pour le segment suivant, soit le quiz soulignant le 10^e anniversaire du premier passage de Paul McCartney à Québec. Concocté par notre ami Sébastien Tremblay, le questionnaire d'une cinquantaine de questions, allant de très facile à extrêmement difficile, a été exposé à toute la foule dans un esprit très amical et non compétitif. En groupe, la majorité des questions ont pu être répondues par un ou l'autre des fans présents.

Pour la dernière activité de la convention, Sébastien Tremblay nous a raconté comment il avait gagné 2 billets pour le test de son du spectacle McCartney sur les Plaines et comment s'était déroulé ce test de son. Il avait même avec lui des extraits sonores de l'émission

Korrigane pour leur accueil et leur généreuse collaboration au fil des ans. Enfin, il ne faut pas oublier l'équipe du Comité local de Beatles Québec pour leur implication indispensable à cet événement.



Jacques Cordeau, Manon Tremblay, Émilie Turmel et Dominique Turmel



Jean Laquerre et Sébastien Tremblay



Photo Jean Laquerre

Ci-haut, Sébastien Tremblay de Beatles Québec.
À gauche, des participants à la convention.
Ci-dessous, un des kiosques du mini marché aux puces.
Sauf lorsqu'indiqué autrement, photos d'Alain Lacasse



Fondé à Québec par Roger T. Drolet en novembre 1994, **Beatles Québec** est un fan club dédié à l'œuvre et à la carrière des Beatles.

Rédaction : Émilie Turmel
Infographie : Lionel Rochette

© Le texte et les photos de ce document sont protégés par la loi sur le droit d'auteur du Canada. Toute reproduction totale ou partielle est formellement interdite sans l'autorisation écrite de **BEATLES QUÉBEC**.

